Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 104 m2
Référence 84617518
Prix 850 000 €

Eze
Maison a vendre (06360)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Maison mitoyenne d'un c6té d'une superficie de 105m?2 habitable, dans un
domaine privé et sécurisé. Proche d'Eze Village et de toutes ses commaodités, et de
Monaco, ce domaine bénéficie d'un environnement calme et idéale pour une
famille, avec parcs, centres sportifs et écoles a proximité. Cette propriété tres bien
entretenue sur deux niveaux se compose de la maniére suivante :- Au
rez-de-chaussée : une entrée, un placard, un séjour avec salle a manger ouvrant
sur le jardin, une cuisine entierement équipée et un toilette invité.- Au premier étage

: trois chambres dont une avec balcon, une ...

Semi-detached house on one side with a living area of 105 sqm, in a private and
secure estate. Close to Eze Village and all its amenities, and to Monaco, this estate
benefits from a peaceful environment ideal for a family, with parks, sports centres
and schools nearby. This perfect two-storey property is composed as follows:-
Ground floor: an entrance hall, a cupboard, a living room with dining area opening
onto the garden, a fully equipped kitchen and a guest toilet.- First floor: three
bedrooms one of which as a balcony, a mezzanine that could be converted into a

study or bedroom, a shower ...

VALERI AGENCY BY JM BAREI
11 AVENUE DU TROIS SEPTEMBRE - 06320 CAP-D'AIL
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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